

Envía Díaz Canel mensaje de solidaridad a pueblo de Bolivia tras desastre natural



La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ofreció al gobierno y pueblo de Bolivia el apoyo de nuestro país tras el desastre de origen natural ocurrido en la nación suramericana.

En su cuenta oficial de Twitter, el primer mandatario cubano señaló: “nuestra solidaridad con el hermano pueblo de #Bolivia y su Presidente @evoespueblo ante el desastre natural ocurrido. En Caranavi y Rurrenabaque laboran equipos de profesionales cubanos de la salud. #Cuba ofrece a las autoridades nuestro apoyo para hacer frente a esta situación”.

Los deslizamientos y el desborde de ríos ocurridos en Bolivia han dejado casi una veintena de muertos y miles de familias damnificadas, según medios locales.

También a través de la red social Twitter, el presidente boliviano, Evo Morales, manifestó sus condolencias a las familias afectadas y señaló que se está desplegando toda la ayuda necesaria en recursos humanos, maquinaria y víveres. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182876-envia-diaz-canel-mensaje-de-solidaridad-a-pueblo-de-bolivia-tras-desastre-natural>



Radio Habana Cuba